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Кроме того, с завтрашнего дня будет закрыт единственный работающий пункт
въезда-выезда в Луганской области "Станица Луганская".          
  Пресс-секретарь представителя Украины на переговорах в Минске Леонида Кучмы
Дарка Олифер на своей странице в Facebook заявила, что в ходе вчерашнего заседания
в Минске представители отдельных районов Луганской области не дали согласие на
открытие автомобильного коридора Лисичанск - Золотое - Первомайск - Стаханов.   
  "31 марта 2016 года в 10:30 был открыт КПВВ в Золотом. Именно ОРЛО регулярно
поднимали вопрос открытия этого КПВВ. Однако, невзирая на предварительные
договоренности, достигнутые как в рамках подгрупп по гуманитарным и экономическим
вопросам, так и на заседании Трехсторонней контактной группы, представители
отдельных районов Луганской области по неизвестным причинам заблокировали пропуск
людей, автотранспорта и гуманитарных грузов. Подобный подход к решению
социально-экономических обостряет гуманитарную ситуацию в регионе. Своего согласия
на открытие данного автомобильного коридора представители отдельных районов
Луганской области не дали и сегодня" , - написала Олифер.  
  Также сегодня стало известно, что с 8 апреля свою работу временно прекращает
единственный в Луганской области КПВВ "Станица Луганская".   
  "Уже неделю не прекращаются обстрелы боевиками района вблизи КПВВ "Станица
Луганская". С целью сохранения жизни и здоровья гражданского населения,
пересекающего этот пункт пропуска, командованием штаба АТО на территории Донецкой
и Луганской областей принято решение с завтрашнего дня, 8 апреля, временно закрыть
КПВВ "Станица Луганская". Контрольный пункт въезда-выезда "Станица Луганская"
будет открыт как только боевики закончат провокационные обстрелы и обстановка
стабилизируется" , - говорится в сообщении пресс-центра штаба АТО.  
  Договоренность об открытии КПВВ "Золотое" была достигнута на заседании
трехсторонней контактной группы в Минске еще в конце января. Предполагалось, что 
пропускной пункт заработает
12 февраля, однако открытие неоднократно переносилось на другие даты из-за
обстрелов.
 
  "Горловский Медиа Портал"  
  Видеонаблюдение, нужно ли его устанавливать? Это вопрос, на который есть лишь
один ответ - просто необходимо, учитавая участившиеся случаи квартирных и офисных
краж, а также мошенничество прямо сред бела дня. Стоит ли самостоятельно
заниматься установкой систем видеонаблюдения? Однозначно нет! Почему этот процесс
лучше доверить опытным специалистам и как заказать установку видеонаблюдения без
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лишних хлопот смотрите здесь . Помимо этого компания "Агентство Комплексной
Безопасности" гарантирует, что установка и наладка систем видеонаблюдения будет
осуществлена с учетом всех норм и правил.
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